

20/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALII

22,87%

 Vpe:
 \$328.780
 Tirada:
 20.174

 Vpe pág:
 \$1.437.450
 Difusión:
 19.138

Sección: ACTUALIDAD
Frecuencia: 0

Pág: 5

LETTOOTTE LETTOTTES LO DE SEPTIETTOTE DE LOCT |



Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Fecha:

EL DESFILE DE NUEVA IMPERIAL SE REALIZÓ A UN COSTADO DE LA PLAZA PEDRO DE VALDIVIA.

## Con un brillante desfile cívico militar la comuna de Imperial celebró las Fiestas Patrias 2024

**CAUTÍN.** Las actividades se iniciaron con una Misa a la Chilena en la parroquia San Miguel Arcángel.

on un brillante desfile cívico militar, la comuna de Nueva Imperial celebró las Fiestas Patrias. La actividad se realizó a un costado de la Plaza Pedro de Valdivia.

Las actividades se iniciaron con una Misa a la Chilena en la parroquia San Miguel Arcángel, oficializada por el cura párroco Fernando Provoste. Finalizada la eucaristía, la comitiva encabezada por el alcalde de la comuna imperialna, César Sepúlveda, se trasladó hasta el frontis del Centro Cultural, a un costado de la plaza Pedro de Valdivia, lugar donde se encontraba un numeroso público a la espera del inicio del desfile.

Luego de los respectivos saludos protocolares, se entonó el himno nacional a cargo de la Banda Santa Cecilia e izaron el pabellón patrio dos alumnos del Colegio Cristiano, Maelyn Gutiérrez y Matías Riffo. Luego, las autoridades recibieron el tradicional brindis del Club de Rodeo de Nueva Imperial, donde, con la tradicional chicha en cacho, se pidió por el bienestar de nuestra Patria.

## DESFILE

Acto seguido se dio inicio al esperado desfile cíivo militar



NUEVA IMPERIAL CELEBRÓ FIES-TAS PATRIAS CON UN APLAUDIDO DESFILE.

con que la comuna de Nueva Imperial celebró el 18 de Septiembre. Organizado por la Municipalidad local, tomaron parte establecimientos educacionales, jardines infantiles, clubes deportivos, agrupaciones folclóricas, bomberos, el club de rodeo, escuelas de fútbol, el club Taekwondo Filo Newun Nueva Imperial y fuerzas vivas de la comuna imperialina. Ante un numeroso y entusiasta público, el desfile fue muy aplaudido y destacado por vecinos y vecinas de la comuna que llegaron hasta el centro de la ciudad. 03